

Hari Anti Narkotika Internasional diperingati pada tanggal 26 Juni 2019. Pada peringatan ini, Pemerintah Kabupaten Kediri menggelar upacara di halaman belakang Kantor Pemkab Kediri.



Hadir dalam upacara tersebut, Bupati Kediri, dr. Hj. Haryanti Sutrisno yang bertindak sebagai Inspektur Upacara, Wakil Bupati Kediri, Drs. H. Masykuri, MM, Sekretaris Daerah Kab. Kediri, Dede Sujana, S.Sos, M.Si, Kepala BNN Kab. Kediri, AKBP Lilik Dewi I., Amk, SH, MM beserta jajarannya, seluruh Kepala SKPD dan ASN di lingkup Pemkab Kediri.

Inspektur Upacara dalam sambutannya menjelaskan bahwa Indonesia memiliki cita-cita sebagai negara dengan ekonomi terkuat kelima pada tahun 2045. “Untuk mewujudkan tantangan tersebut diperlukan sumber daya manusia yang unggul dan tangguh, yang harus dipersiapkan dan dilaksanakan sedini mungkin, yaitu dengan melindungi dan menjaga generasi penerus agar tidak terjerumus dengan penyalahgunaan dan peredaran gelap narkotika,” katanya.



AA

Tema peringatan Hari Anti Narkotika Internasional tahun ini adalah ‘Milenial Sehat Tanpa Narkoba Menuju Indonesia Emas’. Generasi muda milenial yang dalam kesehariannya selalu menggunakan teknologi harus dilibatkan sebagai penggiat dalam mengkampanyekan pencegahan dan pemberantasan penyalahgunaan dan peredaran gelap narkotika di masyarakat.

“Karena dengan memanfaatkan kecanggihan teknologi tersebut, mereka akan sangat mudah untuk menyebarluaskan informasi mengenai upaya penanggulangan penyalahgunaan dan peredaran gelap narkoba di masyarakat. Memerangi narkoba sampai tuntas menjadi prioritas pemerintah bersama dengan masyarakat,” lanjut beliau.

Beberapa lembaga telah melaksanakan upaya-upaya untuk mengurangi penggunaan narkoba. Seperti contoh, BKD Kab. Kediri yang setiap tahun melaksanakan tes urin kepada seluruh SDM nya. Maka dari itu beberapa lembaga tersebut mendapatkan penghargaan dari BNN Kab. Kediri. "Penghargaan kami berikan kepada lembaga yang bekerja sama dengan BNN, berperan aktif serta berkesinambungan untuk melawan narkoba," ungkap Kepala BNN Kab. Kediri, AKBP Lilik Dewi I., Amk, SH, MM.



Peringatan Hari Anti Narkotika Internasional ini menjadi pelajaran bagi generasi penerus bangsa bahwa narkotika buruk untuk masa depan. Kita harus bersatu menuju Indonesia yang bersih tanpa narkoba. (Kominfo/daw,rx,tj,wk)